

Fecha: 22-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Salud Municipal lleva apoyo a sectores más alejados y afectados

Pág.: 3
Cm2: 281,2
VPE: \$ 385.797

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida



PROFESIONALES DE LOS CESFAM PENQUISTAS EN TERRENO.

Salud Municipal lleva apoyo a sectores más alejados y afectados

Con kits de primeros auxilios preparados y toda la disposición de brindar ayuda, contención y atención médica oportuna, los equipos de la Salud Municipal de Concepción se han desplegado durante toda la emergencia por incendios, llegando hasta los sectores más apartados y de difícil acceso que han sido golpeados por las llamas, como Lo Tato Alto, Los Maquis y Puente 1.

En estos lugares, profesionales de los seis Cesfam municipales con equipos compuestos por médicos, enfermeras, Tens y apoyo social han logrado atender las necesidades de atención de los habitantes de dichos sectores.

Es así que los procedimientos más comunes realizados por los equipos se encuentran los controles generales de salud, curaciones de quemaduras, y procedimientos de emergencia menores como principios de intoxicación e irritaciones oculares.

A este trabajo se suma el realizado por el equipo del Cecosf Chaimávida, unidad de atención ubicada dentro de las áreas más afectadas por la emergencia y cuyo equipo ha reforzado su trabajo con la distribución de insumos y ayudas técnicas, como sillas de ruedas y medicamentos, además de mantener un monitoreo constante de la situación de las familias afectadas gracias al conocimiento del territorio y sus necesidades.

“

Esto es un motivo de orgullo ya que refleja el espíritu de servicio público de todo nuestro equipo”.

alcalde Héctor Muñoz

El alcalde Héctor Muñoz destacó el despliegue y el trabajo realizado por la salud municipal, enfatizando que “nuestra DAS y sus profesionales tienen experiencia y mucho conocimiento técnico para sacar adelante este tipo de situaciones complejas, así como la vocación y la motivación para ir a terreno, estar en medio de la emergencia entregando atención de salud a quienes más lo necesitan y eso es un motivo de orgullo ya que refleja el espíritu de servicio público de todo nuestro equipo”.

Desde el municipio penquista destacaron que este esfuerzo coordinado no ha afectado el normal funcionamiento de los establecimientos de salud en la zona urbana. Estas acciones en terreno se han complementado, además, con operativos de vacunación contra el tétanos, hepatitis A y enfermedades respiratorias, dirigidos a voluntarios y bomberos que se encuentran trabajando directamente en la emergencia. ☺